
１月の誕生会 年長組の司会は今月で最後です 
 年長組が毎月司会をしている誕生会。今月は台に上がる姿勢も、お辞儀の仕

方もとても丁寧に行っている年長組。年長組は 3人ずつで司会をしていますが、

お辞儀も声もそろっていて最高の出来栄えでした。なぜって？そろそろ年中組

に司会を引き継ぐのだそうです。そうですね、もう 1月。年長組は 3月で修

了式を迎え、1 年生になるのですから。来月は年中組と一緒に司会をすると言

っていました。年長組にも年中組にも進級、進学の意識は高まってきています。 

 来月の誕生会の司会に向けて、司会を教えてあげるんだそうです！楽しみで

す！年長組さん、よろしくお願いします。 

こんなに大勢の前で司会をするんですね！   誕生日の友達も聞いてます！  会を進行する大切な役割です！ 


